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  平成 26年度 第 1回学校評議員会の報告 

 

 

平成 26年 6月 17日（火） 第 1回の学校評議員会を開催しました。 

以下にその概要をお知らせします。 

◎参加者   

学校評議員 6名参加(1名は都合で欠席。) 

    本校職員  11名(校長、教頭、事務長、教務主任、進路指導係、生徒指導主任、 

生徒会主任、１･２･３年学年主任、職場代表） 

 

◎当日の日程 

第６時限に学校評議員の方に、全学年の授業を参観していただきました。評議員の方は

1年から 3年生のほとんどの教室に入り授業を受ける生徒の様子及び教員の指導の様子を

参観されました。 

その後、15時 40分から 17時 10分まで協議をしました。協議の時間では、以下の部署

より本年度取組の計画と趣旨説明を行い、それに対して、授業見学の感想を含め、評議員

の方からのご質問やご意見に基づき、協議をしました。 

 

        学校概要説明、進路指導取組説明、生活指導取組説明、生徒会取組説明 

PTA取組説明、１・２・３学年取組説明 

 

◎協議の内容から 

・近年の進学意識の高まりの背景にあるものは何かとのご質問がありました。生活指導・ク

ラブ活動・学習活動を一体として指導を重ねてきて、その結果、少しずつ学校が変わって

きて、進学意識も高まり、地域からも応援していただける向陽高校になってきたのではな

いかとのお答えをしました。 

・本年度の１年生から取り入れたポロシャツについて、その狙いと効果についてご質問があ

りました。夏季は上着を着ないので制服という概念が希薄になり、だらしなくなりがちで

あり、導入を３年来検討してきて今年度より実施した。保護者などからは良い評判。ただ

し、素材が透けるなどの問題があり、検討を重ねたいとお答えしました。 

・自転車マナー、通学マナーについてのご指摘があり、日頃より取り組んでいるが、さらに

改善に向けて取り組む旨のお答えをしました。 


